



緑の映える快適なまち

環境・都市



さらなるごみの減量・

リサイクルの促進

食品ロス削減の取り組み

これまで、人口50万人以上の都市の中で一人一日あたりのごみ排出量最少を10回記録しました。さらに、ごみ減量を推し進めるため、毎週金曜日に冷蔵庫をチェックし、賞味期限や在庫などを確認することや、会食時の「3010（さんまるいちまる）運動」の実施を呼びかけるなど、食品ロスを減らす運動を広げています。

松山方式で塩類リサイクル

平成29年4月から、横谷埋立センターの水処理で発生する塩類を原料に消毒剤（エコ次亜）を製造し、下水処理場

での処理水の消毒に使用しています。これら一連の塩類リサイクルシステムは、日本初の取り組みで松山方式と呼ばれ、令和元年度地球温暖化防止活動環境大臣表彰を受賞しました。



横谷埋立センター エコ次亜設備

協働でまちなかの賑わいを再生

中心市街地活性化

50万都市にふさわしい

都市基盤の整備

JR松山駅周辺整備

地元機運が高まっている湊町三丁目C街区地区、一番町一丁目・歩行町一丁目地区の再開発を支援しています。行政地元・民間が連携しながら再開発を進め、魅力的な都市機能を強化するほか、コンパクトシティを推し進めます。

また、全国街路事業コンクールで最高位の国土交通大臣賞を受賞した花園町通りでは、リニューアルした道路空間を有効に活用し、月1回の「お城下マルシェ花園」をはじめ定期的に産直市が開催されています。さらに、コロナ禍の新しい生活様式で感染予防対策をしながら、地元商店街が日曜市を開催するなど、市民や事業者などと協働でまちづくりを進めています。

JR松山駅を中心に行われている「松山駅周辺整備事業」。約2・4キロにわたるJR予讃線の高架化にあわせて、50万都市の玄関口にふさわしい駅周辺へ整備を進めています。高架化により鉄道で分断されている東西市街地のアクセスを良好にするほか、「土地区画整備事業」で幹線道路や公園を整備し、防災力も強化します。

また、現在の駅前広場を拡張し路面電車を引き込むとともに、西口駅前広場を新設し、利便性を高めます。

「自分のこと」として環境を考える松山市へ

笑顔の松山が好きやけん

～笑顔を守り・広げ・つなげる人たち～

私たちは愛媛県内初の環境NPOとして活動を開始しました。きっかけとなったのは、松山市の姉妹都市であるドイツ・フライブルク市への訪問。以降も海外、国内の事例を多く見ており、この経験を生かして、いま、最も力を入れているのは環境教育活動です。主に、児童や学生を対象に年間1,200人以上に、さまざまなテーマで環境教育を行っています。環境保全は行政・企業・市民が一体となって行うことが重要。環境教育により子どもたちに「気づき」の機会を与え、それを広げていきたいと思っています。そして、市民一人一人が環境問題を「自分のこと」として捉えるようになることが理想です。



行政・企業・市民が
一体で環境問題に
取り組もう

NPO法人
エコストーション松山
理事長
金城 正信さん

